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COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

}

DELIBERAZIONE  N°   /6%

Seduta:  ordinaria

OGGETTO: ADDrovazione verbale relativo alla seduta del  05/06/2018

L'anno  duemjladiciouo    il  giomo      6                   del  mese  di

Seduta: pubblica di prosecuzione

nella   sala   Consiliare   della   Sede   Circoscrizionale   sita   in   via

Dal verbale  della:oeTs:#E#!e|:1agde::1|o::::

aiieore    /0(  05-inpaiemo,
Colla  n.   48   si   è   riunito,   in   seduta  pubblica,   jl   Consiglio

di    legge    statutarie    e    regolamentari,    dal    Presidente    con    avviso

momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,   il  Consiglio  Circoscrizionale  risulta
composto di  seguenti Consiglieri:

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonio X
I Consiglieri

2 Adelfio Giovanni *
3 Bruschetta Saverio ì<
4 Gulemi Andrea X
5 Ilardi Alfredo X
6 Prester Antonino X
7 Quartararo Giuseppe X
8 Rappa Giovanna X
9 Tarantino Salvatore X
10 Terranova Francesco X

TOTALE No kl 1



IL CONSIGLIO DELLA 111 CIRCOSCRIZIONE

Visto l'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del  05/06//2018

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall'art.1  della L.R. 48/1991,
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

}

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l'ausilio dei Consiglieri

scrutatori s ìttM)"ou
-

QJìXAA¢ti&sultato è il seguente

presenti               no  s

Votanti                 no   @

Voti favorevoli  n°

Astenuti             no  /

Voti contrari       n° /
DELIBERA

11 verbale del  05/06/2018 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione .



*
COMUNE DI PALERMO
AREA SERVIZI AI CITTADINl

•  SETTORE SERVIZI AI   CITTADINl  .
TERZA CIRCOSCRIZIONE

Verbale del 05/06/2018

L'anno 2018, il giGmo cinque    del mese di Giugno alle ore 8,30 in Palermo, nella

sala delle  adunanze  Consiliari  della  sede  circoscrizionale,  sita  in via Francesco La
?

Colla n.  48/52,  si è riunito  il Consiglio  Circosc;;igionale della Terza Circoscrizione,

convocato a norma delle vigenti noime statutarie e regolamentari, dal Presidente, con

avviso   prot.   n.°   817585      del   24/05/2018,   per  procedere   alla   trattazione   degli

argomenti all'O.d.G.

Presiede la seduta il President& Antonino Santangelo.

Partecipa, in qualità di Segretario 1'Istr.Antonietta Àmone.

Redige il verbale il Coll.re  Prof.le Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  8,30  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:
1.

risultano,   pertanto,   presenti   i   Sigg.   Consiglieri:   Adelfio,   Bruschetta,   Gulemi,

Quartararo, Santangelo e Terranova. Risultano presenti 6 Consiglieri.

Verificata  la  presenza  del  quorum   strutturale  per  la  validità  della  seduta,   il

Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri

Adelfio,   Gulemi   e   Terranova.   La   nomina   dei   suddetti   scrutatori   è   approvata`

all'unanimità dei presenti.



11 Presidente passa alla trattazione del 1 punto all'O.d.G.,  ovvero  "Com#%z.cczzz.o77Z

c7e/ Presz.deJ7fe ", dando lettura di alcune comunicazioni:

•   Nota  pervenuta  da  parte   dell'Ufficio   Rigenerazione   Urbanistica     prot.

n.°850389 del 05/06/2018 con cui si trasmette la scheda di sintesi sullo stato

degli interventi, con riferimento al sistema Depurativo delle Acque Reflue
J**

della Città;

•   Nota da parte di un cittadino Signor Francesco Solaro, che denuncia  lo stato

di degrado in cui versano le strade limitrofe  alla Stazione Centrale, che non

vengono spazzate da tempo.

Alle ore 9,00 entra la C`onsigliera Rappa. Risultano presenti 7 Consiglieri.

Alle ore 9,05  entra il Consigliere  llardi. Risultano presenti s Consiglieri.

In riferimento alla nota del Sig. Solaro, il Presidente dispone di rispondere con una

nota con cui si evidenzia che il Consiglio è conoscenza della problematica esposta e,

a tal proposito, ha chiesto un confi.onto con i vertici della RAP, per cercare di capire

come 1'azienda intenda risolvere il disservizio.

Si  passa  alla  trattazione  del  11  punto  all'O.D.G.,  ovvero   "4provc}zz.o;z.  i;e7'bcz/z.

c7e//e   sec7c4fe   precec7e#fz.",    dando   lettura   del   verbale   relativo   alla   seduta   del

04//06/2018, che il Consiglio approva, all'unanimità dei presenti, alle ore 9,10.

Nell'ambito   delle   comunicazioni,   chiede   ed   ottiene   la  parola   il   Consigliere

Terranova, che si dichiara rammaricato per la mancata partecipazione alla seduta del

responsabile   del   servizio   gommato   dell'AMAT,    invitato   per   discutere   della

soppressione  di  alcune  femate  di   Via Falsomiele  e  Via  Santa Maria   di  Gesù.  Si
±
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chiede  alla  Presidenza  di  inoltrare  un  nuovo  invito  e,  contemporaneamente,  di

predisporre   una nota   per chiedere il motivo   per cui  siano state soppresse e quale

criterio sia stato adottato.

Alle  ore  9,31   esce  il  Consigliere  Adelfio,che  viene  sostituito  dal  Consigliere

Bruschetta,nellafi]nzionediscrutatore..Risultanopresenti7Consig]ieri.
*,

Alleore9,35entrailConsiglierePrester.Risu]tanopresentisConsig]ieri.

ChiedeedottienelaparolailConsigliereBischemcheinformailConsiglioche,

in data 31/05/2018, ha preso fuoco 1'area antistante la scuola media Cesareo e sono

intervenuti i Vigili del Fuoco. Da tempo i residenti lamentano l'abbandono del sito.

AlcuniannifaintervenivalaRAPconunmezzomeccanico,ilBob-cat.Sichiedealla

Presidenza di far intervenire la RAP.

Alleore9,37esceilConsigliereQuartararo.Risu]tanopresenti7Consiglieri.

Sipassaal111puntodell'O.d.G,ovvero"#/spe//z.We/z%z.o".;ropo#.m",con

la  trattazione  della  mozione  avente  per 'oggetto   "Rz/c7cj%%  mc7rcz.c7p#  m  %

4"*Fc77?czro/omòoz./a¢",afirmadel-ConsigliereIlardi,prot.n.°1754857del

15/01/2017,iscrittaalpunto4dellagrigliadegliattiispettivi.

Illusm  la  mozione  il  Consigliere  Ilardi,  che  dichiara  che  i  marciapiedi  sono

dissestati   e  non  garantiscono  un   sicuro  transito   dei  pedoni,  pertanto,   invita  il

Consiglioavotarefavorevolmentelaproposta,permigliorarelamobilità.

Interviene   il   Consigliere   Bruschetta   che   condivide   il   pensiero   del   collega,

aEgiungendo  che  il  dissesto  provoca  spesso  incidenti,  per  cui  l'amministrazione

dovnftinterveniretempestivamente,perevitaredipagareirisarcimentiaicittadini.
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Prende  la  Parola  il  Consigliere  Prester,  che,  `nel  suo  intervento,  evidenzia  la

pericolosità  dei  marciapiedi,  aggiungendo  che  l'amministrazione  dovrebbe  mirare

alla riqualificazione ma, di fatto, trascura la manutenzione.

11 Presidente pone in voto la mozione,  approvata, all'unanimità dei presenti., alle

ore 9,55.
j,

JX

Alle 9,56 esce la Consigliera Rappa. Risultano presenti 6 Consiglieri.

Esauriti gli argomenti, il Presidente, alle ore  10,00 chiude la se

11 Pres

Antoni Santangelo.

==:i:-



letto, approvato e sottoscritto

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZIONE

11 Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo   Centro Civico dal
}
_,

primo giomo festivo, a tutto jl decimo giomo successivo.

Palemo, li

-jJl,o6l,\8

CERTIFICATO DI PUBBLICAZI0NE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune da]

successivo.

paiemo,iì   a

a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARIO COMUNALE

DICHIARAZI0NE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il t2J\o6i ,8 a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Pale-o, lì
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